



ELECCIONES ■ VOTACIÓN, EL 22 DE NOVIEMBRE

Fausto Barbero sucederá a Dolores Calvo al frente de Enfermería y Fisioterapia

■ El profesor de escuela universitaria encabeza la única candidatura presentada

R.D.L.

El cambio de decanos en los centros de la Universidad de Salamanca comenzará este mes de noviembre con las elecciones en la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia.

Aunque solo lleva un mandato al frente del centro, su actual directora, M^a Dolores Calvo ya anunció en octubre que no se presentaría a la reelección, dejando vía libre a otros profesores. Al final una única candidatura optará a la dirección, la encabezada por Fausto Barbero Iglesias, profesor titular de escuela universitaria del área de Fisioterapia.



Dolores Calvo dejará Enfermería.

La lista definitiva de candidaturas a Enfermería se publicará el próximo día 15 y la semana siguiente, el 22 de noviembre, tendrá lugar la votación para elegir al nuevo director que será proclamado el día 28.